

Informationen zur Durchführung des Workshops: Weiterentwicklung der Online Self-Assessments (SAMs) für die Bachelorstudiengänge der RWTH Aachen University

Liebe Teilnehmer*innen,

wir freuen uns, dass Sie an unserem Workshop teilnehmen möchten. Bevor wir beginnen, möchten wir Sie über den Zweck des Workshops und den Umgang mit Ihren Daten informieren.

1. Zweck & Ziel

Ziel des Workshops ist es, die Anforderungen der Studiengänge besser zu verstehen und die Self-Assessments (SAMs) zu optimieren. Ihre Erfahrungen und Einschätzungen sind für uns von großer Bedeutung, um Studieninteressierten eine realistische Orientierung zu ermöglichen.

2.. Ablauf des Workshops (Dauer: ca. 2 Stunden)

- Diskussion von Erwartungen und Erfahrungen im Studium
- Identifikation von Anforderungen und Herausforderungen
- Sammlung von Vorschlägen zur Verbesserung der Studienorientierung

3. Informationen zur Datenverarbeitung:

Datenerhebung: Während des Workshops fertigt das Forschungsteam schriftliche Notizen an und erstellt Fotoprotokolle der erarbeiteten Ergebnisse. Es werden keine Audio- oder Videoaufnahmen gemacht.

Anonymität: Die Teilnahme am Workshop ist aufgrund des Präsenzcharakters nicht anonym, da Sie und die anderen Teilnehmenden sich persönlich begegnen, sowie durch die vorherige Koordination der Termine mittels Ihrer E-Mail-Adresse. Während des Workshops selbst werden jedoch keine personenbezogenen Daten durch das Forschungs-team erhoben und ausgewertet. Alle Notizen und Protokolle finden anonymisiert statt, sodass kein Rückschluss auf Ihre Person möglich ist.

Rechtliche Hinweise: Bezüglich der für die Anmeldung, Planung und Durchführung des Workshops im Vorhinein erhobenen personenbezogenen Daten (E-Mail-Adresse), verweisen wir auf die Datenschutzhinweise, über die sie bei der Anmeldung aufgeklärt wurden.

Datenspeicherung und -verwendung: Die anonymen Daten werden zur Analyse und Weiterentwicklung der SAMs verwendet. Die Ergebnisse können in wissenschaftlichen Publikationen Verwendung finden.

Freiwilligkeit: Sie können die Teilnahme jederzeit ohne Angabe von Gründen abbrechen, ohne dass Ihnen daraus Nachteile entstehen.

Durch Ihre freiwillige Teilnahme am Workshop bestätigen Sie, dass Sie mindestens 16 Jahre alt sind. Zudem bestätigen Sie die Informationen aus dem Workshop vertraulich zu behandeln, um die Anonymität der Workshop-Teilnehmenden und deren Beiträge zu schützen.

Wir danken Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung und freuen uns auf einen konstruktiven Workshop.
Ihr SelfAssessment-Team

Für die Durchführung des Workshops verantwortlich (Kontaktperson):

RWTH Aachen University
CLS - Center für Lehr- und Lernservices
Kackertstraße 15
52072 Aachen
Ansprechpartner: Mathis Rabe, M.Sc.
E-Mail: assess@rwth-aachen.de

--- english version below ---

Information on the implementation of the workshop: Further development of the online self-assessments (SAMs) for the Bachelor's degree programs at RWTH Aachen University

Dear participants,

We are pleased that you would like to participate in our workshop. Before we begin, we would like to inform you about the purpose of the workshop and how your data will be handled.

1. purpose & goal

The aim of the workshop is to better understand the requirements of the degree programs and to optimize the self-assessments (SAMs). Your experiences and assessments are of great importance to us in order to provide prospective students with a realistic orientation.

2.. Course of the workshop (duration: approx. 2 hours)

- Discussion of expectations and experiences during studies
- Identification of requirements and challenges
- Collection of suggestions for improving study orientation

3. information on data processing:

Data collection: During the workshop, the research team takes written notes and creates photo protocols of the results obtained. No audio or video recordings will be made.

Anonymity: Participation in the workshop is not anonymous due to its face-to-face nature, as you and the other participants will meet in person, as well as through the prior coordination of appointments using your e-mail address. However, no personal data will be collected and analyzed by the research team during the workshop itself. All notes and minutes will be anonymized so that no conclusions can be drawn about you personally.

Legal information: With regard to the personal data collected in advance for the registration, planning and implementation of the workshop (e-mail address), we refer to the data protection information about which you were informed when you registered.

Data storage and use: The anonymous data will be used to analyze and further develop the SAMs. The results may be used in scientific publications.

Voluntary participation: You can cancel your participation at any time without giving reasons and without incurring any disadvantages.

By voluntarily participating in the workshop, you confirm that you are at least 16 years old. You also confirm that you will treat the information from the workshop confidentially in order to protect the anonymity of the workshop participants and their contributions.

Thank you very much for your support and we look forward to a constructive workshop.
Your SelfAssessment team

Responsible for the realization of the workshop (contact person):

RWTH Aachen University
CLS - Center for Teaching and Learning Services
Kackertstraße 15
52072 Aachen
Contact person: Mathis Rabe, M.Sc.
E-mail: assess@rwth-aachen.de